



## "Sang négrier"

publié le 18/06/2022

### Projet Mémoires de l'esclavage 4A

---

Dans le cadre du projet autour des mémoires de l'esclavage, les élèves de 4A ont assisté à la représentation de la nouvelle "Sang Négrier" de L.Gaudé, mis en scène par Claude LALU du Théâtre du Bocage.

Financé grâce au pass culture, cette pièce leur a permis de compléter leurs connaissances sur l'histoire de l'esclavage, déjà abordé lors de l'initiation à la capoeira et la visite de Nantes.

La pièce a été suivie d'une discussion avec le comédien-metteur en scène. Les élèves ont beaucoup apprécié ce moment.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**